

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリー会長 ゲイリー C. K. ホアン



2014-2015年度

会長:吉田正道 幹事:亀井敏勝 クラブ会報委員長:関 貴之

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2014 October 29

■ 2014~2015 年度方針

「職業奉仕の原点に立ち返り、いきいき(粹・意気)ロータリーライフ」

NO.16

例会報告

●第2058回例会 平成26年10月29日(水) 晴

●10月は職業奉仕月間・米山月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 104 (98) 名中 出席65名

出席率66.33%

●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー

アイラ・インク 代表 増田 恭子氏

・米山奨学生 マコヴニコバ ヤナさん

●ニコボックス

「今日の卓話者の増田さんを、どうぞよろしく願
いいたします。」 加藤重和君

「公益財団法人名古屋中法人会の広報誌に弊社の会
社案内が掲載されました。受付に置いておきま
す。」 加藤一郎君

「間地君、大活躍おめでとう。若い人の躍進は、見
ていて気持ちがいいです。」 鷲塚貞長君

「先日、富島先生の事務所にフェローシップでおじゃ
ましました。おいしいお食事とお酒をいただきました。
ありがとうございます。」

小林利之君、関 貴之君、蜂須賀太郎君、久保哲政君

本日のニコボックス 4件 14,000円

累 計 91件 993,000円

亀井敏勝幹事報告

▽名古屋大須ロータリークラブ例会変更のお知らせ

10月30日(木)、11月20日(木)は通常例会となりました。

▽名古屋名南ロータリークラブ例会変更のお知らせ

11月18日(火)は通常例会となりました。

▽当クラブ行事予定

・11月1日(土) WFFに参加のためWFF会場内
テレビ塔北側Aゾーン。

12時30分~13時30分。

※11月1日(土)の例会のお食事は、前回、配布した
チケットでお楽しみください。

※11月5日(水)ウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼
の例会はございません。

・11月12日(水) もみじ夜間例会 か茂免 18時~。

※11月12日(水)ウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼
の例会はございません。

・11月26日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリー
を行います。クラブアッセンブリー
終了後、理事会を行います。

・12月3日(水) 年末会員家族懇親会
登録・受付 17時~
開会 17時30分~
場所はウェスティンナゴヤキャッ
スルです。

※本日、ご案内を配布しております。また、ご自宅に
も郵送させていただきます。

※12月3日(水)のお昼の例会はございません。

※本日、地区大会のご案内を出席義務者の方に配
布しております。出席義務者以外で参加ご希望の
方は、事務局までお申し出ください。

上野山 進副会長挨拶

やはり、建築の話をしてします。

かつては、いいデザインとは、いい建築とは…モ
ニュメンタルな建物、個性的なデザインとかがもて
はやされ、それを良しとした時代がありました。「そ
の建物を一目見れば住み手を感じさせる」個性的な
建物…metaphar メタファー (隠喩)(暗示)とい
うのがもてはやされた。

ただ、現在では、デザインといっても多種多様の
要素で成り立っていて、それぞれの感じ方・必要性
などによって評価の差がありすぎるのです。

むしろ風景に溶け込み同化するデザインの方を良
しとする傾向にある。

たとえば、莫大な経費が赤字財政の原因となっ
ている公共建築もファシリティーマネジメント(施設
の採算性)を問われ、それが建築の善し悪しの判断
ともされようとしています。

そんな、いろいろな要素をまとめるという言葉に、
建築にはpolyphonyポリフォニーという言葉があり
ます。クラシック音楽に詳しい方なら知っている
と思うのですが、多声音楽を意味します。

マーラー交響曲は非常に難しいと言われていま
すが、まず、この言葉を理解しなければなりません。
多声音楽：一つの旋律を複数の独立したパートから
なる音楽で、それをまとめる。それが、マーラー交

響曲として成り立っている。

文学においても、ミハイル・バフチンが「ドストエフスキーの詩学」について、ポリフォニーという言葉で解析しています。

我がロータリーは多種多様な個性を持った人が集い、一見ばらばらのように思われるのですが、一つの雰囲気をもたらし、よくまとまっているのは、まさに現代のポリフォニーとなっているのかなと、このクラブの素晴らしさを感じているところです。

卓 話

個の力を伸ばし、生き活きた社会を創る記憶術

アイラ インク 代表 増 田 恭 子



「個」の脳力や人間力をのばすことから、生き活きた社会創っていく【脳の使い方】について。現在私が行っている「アクティブ・ブレイン・セミナー」についてお話しします。

現在、セミナーに参加される方は、下は10歳の小学生から上は85歳の方まで幅広い年齢層の方々です。職業も会社員、

経営者、主婦、ミュージシャン、塾や大学の先生、学生と様々です。

実際講義の中でやっていることは、「沢山の言葉を記憶するトレーニング」です。そのトレーニングを通して、イメージ力や集中力、発想力を培って頂きます。しかしそれだけではなく、この講座には【人間力】を高めるための要素が沢山盛り込まれています。

「なぜ、記憶することで人間力が高まるのか？」と不思議に思われる方もいらっしゃるかもしれませんが。今社会は資格や脳力で個人を判断する時代です。競争社会の中で、自分の脳力に自信をなくされている方が沢山いらっしゃいます。多くの方が、【記憶】という言葉に何らかのコンプレックスやプレッシャーを感じていらっしゃるということだと思います。しかし、これが自分の思い込みで、正しい脳の使い方を知りさえすれば、結果が変わってくるとすればどうでしょう。

人は自分の使っていなかった新しい能力を使えるようになることによって、記憶だけでなく、仕事や目標に対しての取り組みや、導きだす結果が変わっていきます。

参加者の中には、おじいさんとお父さん、息子さんと家族三世帯でご参加される方もいらっしゃいます。子供達の多くは、初日の朝、ふてくされたり、机に寝そべっていたり、講師の顔を見ていなかったりします。年上の方々は「自分だけが出来ないんじゃないか」と不安そうな方も沢山います。それが、たった二日で子供達は背筋をのばし、楽しみながら記憶するようになり、年上の方々も楽しんでトレーニングをこされるように変化していきます。

アクティブ・ブレイン・セミナーは、決して病気を治すための講座ではありませんが、これまで鬱で悩んでおられた方、脳梗塞後に参加された方も受講後、いい変化を起こしておられています。

学ぶ楽しさ、そして、自分に出来る力があると自信を持つことが短時間で心の変化を生むことになります。また、自信を持つことで、ご自身の目標に向かって新しい一歩を踏み出される方が沢山います。

私が伝えていることは「イメージを持ち、集中し、発想し、自分の目標を達成するためにどのように脳を使っていけばいいかということ」です。「個」の力が強くなることで、それぞれの気持ちや人生の捉え方が大きくプラスの変化していくのを沢山見ました。

学校や企業にこのような学びが多く取り入れていただけたら日本の社会は元気になっていくのではないかと思います。

これからも、日本、世界を元気にしていく「脳の使い方」をお伝えしていきます。

●11月度誕生日祝福

会 員

ご 夫 人

- 柏木順壺 君(11月1日) 須賀邦一郎 夫人(11月5日)
- 南 喜幸 君(11月2日) 吉田正道 夫人(11月6日)
- 黒田武志 君(11月5日) 石川雅迪 夫人(11月8日)
- 中浜明光 君(11月5日) 林 邦司 夫人(11月17日)
- 野田俊幸 君(11月9日) 本多國泰 夫人(11月21日)
- 佐藤公俊 君(11月10日) 近藤東臣 夫人(11月28日)
- 上村晋也 君(11月11日) 野田俊幸 夫人(11月28日)
- 長谷川通雄 君(11月15日)
- 柏木博喜 君(11月19日)
- 内藤博文 君(11月19日)
- 内間三好 君(11月21日)
- 川畑 元 君(11月26日)
- 町田重夫 君(11月27日)
- 鷲塚貞長 君(11月27日)



例会	月日	今後の予定
第2059回	11.1 (土)	ワールドフード+ふれ愛フェスタのためWFF会場
第2060回	11.12	もみじ例会 18:00~ か茂免
第2061回	11.19	現中部経済産業局長・前ジェトロバンコク所長・元(財)2005日本博覧会協会企画調整グループ長 井内撰雄氏 「タイ政変(軍事クーデター)の裏話」
第2062回	11.26	三重大学 副学長 西村訓弘氏 「三重大学の進める、地域戦略」
第2063回	12.3	年末会員家族懇親会 17:30~ ウェスティンナゴヤキャッスル

○このウィクリーは再生紙を使用しております。